

lecteur trouvera plus loin le programme détaillé de ces cours. On enseigne aussi différents arts d'agrément ou de mécanisme tels que le dessin, le piano, l'écriture à types, la télégraphie et la sténographie.

Culture physique et soins de Santé :

Persuadés que la culture physique est utile au développement intellectuel et à la culture morale des enfants, les Directeurs de l'institution n'épargnent rien pour donner à leurs élèves la quantité et la qualité d'exercices corporels nécessaires à leur âge. Dans ce but, des promenades sont faites aux jours de congé, deux fois par semaine. Pendant les jours de classe, il y a trois heures de récréation divisées en plusieurs sorties. Afin d'éviter toute fatigue excessive aux élèves, les classes sont courtes, n'excédant pas une heure et quart à la fois. Plusieurs jeux sont organisés sur les cours de récréation, au dehors, ainsi que dans la salle à l'intérieur.

Il y a une salle de bains à la disposition des élèves.

Conditions d'Admission :

Le temps le plus favorable pour l'entrée au Collège est dans la première semaine de Septembre, au commencement de l'année scolaire. C'est l'époque indispensable pour ceux qui entrent au cours latin ou qui y sont déjà et—au demeurant—pour tout élève qui veut faire une année sérieuse dans une étude quelconque. Pour être admis, un élève doit présenter une attestation de bonne conduite ainsi que ses derniers bulletins et certificats, s'il sort d'un autre établissement. En entrant, il subit un examen qui détermine le cours qu'il doit suivre.

L'externat est aboli.